
 まだまだインフルエンザに用心を 

広徳中学校の生徒の皆さん、保護者の皆様、校長の児島です。１２月も半ばですが、季節はずれの

暖かい日が続いていますね。児島は先週末、全国中学校総合文化祭沖縄大会に参加するため、那覇に

行ってきたのですが、現地は２５度を超える気候で夏のような日差しでした。福岡もとても暖かか

ったそうですが、日曜日に帰ってきた時には、さすがに気温の変化を感じました。来週はぐっと寒く

なるという予報です。広徳中のインフルエンザ流行も収まりつつありますが、気温の変化で体調を

崩さないように、気をつけて生活をしたいと思います。 

 

〇 高校に提出する調査書について 

右の図は、令和６年度入学用高校統一調査書です。

これは、３年生が高校を受験する際に、学校から提出

する大切な書類です。１，２年生にはまだピンとこな

いかもしれませんが、知っておく必要がある大切な 

ことですので、今回はこの調査書について説明します。 

「学業成績の記録」には、１学年と２学年の成績を

記入する欄があります。つまり、「１，２年生の成績も

調査書には記入される。」ということを、知っておいて

ください。ですが、やっぱり大切なのは、３年生での頑張りです。３年生については、私立高校への

調査書は、来年１月になったらすぐに提出するので、２学期での成績が記入されます。 

また、３学年には、９教科の「評定合計」を記入する箇所があるのは要注意です。 

つまり受験では、９教科すべて、１つ１つの成績の合計が大切になってくるということです。 

人にはそれぞれ自分に合った勉強のしかたがありますが、ここで言えるのは、９教科すべてが同じ

重さであり、１つ１つがとても大事だということです。ぜひ忘れずにおいてください。 

ここ何年かで、高校入試では「特色化選抜」や「推薦入試」などの制度が多様化し、評定の内容を

重んじる高校が増えてきたように思えます。また学費免除などの優遇制度でも、評定が影響するこ

ともあるようです。つまり高校も、皆さんのふだんの頑張りを、積極的に評価するようになってきて

いるのだと感じます。皆さんにとって評定とは、「通知表」の中身です。そこには、皆さんの毎日の

頑張りが、色々な観点から評価され、点数化されています。それを自分の将来に、どう役立てるか、

保護者懇談会や担任の先生との話をうけて、しっかり考えて欲しいと思っています。 

 

〇 規範教育の学習をしました 

 リモート学習で ICT の専門家から、じかに話を聞くことができました。印象に残っているのは、

私たちがネット上でやり取りしたことは、すべてデータとして記録されているということです。 

ネット上だから、とか、匿名だから、といってよく考えないで書き込みをすると、本当に困ったこと 

になる可能性が誰にもあります。リスクは必ずあると考えて利用しなければならないと思いました。 
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